
#
出席者38名・欠席者14名・免除会員10名
秋山憲夫・天野・古川・後藤・飯間・和泉享・松山・曾川・・大山
稲田・齋賀・高岡・横田-会員

# 72.2％（5/27）

和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 6月のプログラム
3 (№１)-60周年記念式典

8 (№2)-役員委員長年度報告

15 (№3)-新旧委員長引継ぎ

22 (№4)-休会

29 (№5）-納会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中川君

祝結婚月

　橘君

60周年無事に終わりました

ありがとうございました

　細谷君　福田君　和泉君

記念式典・講演会ご協力

ありがとうございました

　谷本君

60周年記念事業ありがとうござ

いました。SAA報告を終えて

　岡田君

60周年お疲れ様でした

70周年に向けて頑張ろう

　大熊君

<ニコニコ会計累積/￥390,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

なんとなく　

　尾崎君

港湾清掃よろしくお願いします

　内海君

公務のため早退します

　塩田君

報告を終えて

ありがとうございます

　林君

6000

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 57 名

RI会長  ジェニファー・ジョーンズ
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■幹事報告

①６月11日中津運動公園北側の海岸の清掃を行いますので、ご協力よろしくお願い

いたします。

②ネパールへの冬物衣料支援について、ご協力ありがとうございました。

■理事会報告

①６月のプログラム：来週地区大会の報告を１０分程度させていただきます。

②納会について：６月２９日オークラホテルにて実施いたします。

■例会事業；役員・委員長年度報告

和泉会長

本年は60周年の節目の年とあり、様々な事業の実施に対し、ご尽力頂き深く感謝申し

上げます。ある程度「記念事業年」と割り切って1年通じて運営して参りましたが、通常

例会等の活動に少し弊害が生じてしまったことをお詫びいたします。記念式典開催に

あたっては、秋山実行委員長はじめ各委員長へ感謝申し上げます。

福田副会長

次年度会長として色々な立ち位置・環境で勉強させて頂きました。皆様方からの支え・

協力があってこその来期だと考えております。しかしながら、現在クラブメンバーの総

意が得られずどのように運営していくべきか非常に悩んでます。今後とも宜しくお願い

致します。

富田会計

大変、気の使う場所でありました。

来月の決算報告の場でご報告申し上げます。

岡田SAA

先ずは副SAS橘さんに感謝申し上げます。SAAとしての活躍の場もなかったのですが、

本日よりテーブル席入れ替え(くじ引き制)とし、新たなメンバー間交流を創出したいと

考えております。

谷本直前会長

直前会長とは「特に何もない」と思っておりましたが、式典運営・市民講座といった大

役を仰せつかりました。皆様のご協力に感謝します。

陶國社会奉仕委員長

本年度の善行表彰事業は観客を入れ、多数の被表彰者を対象とし事業展開が出来

ました。以前お伝えした諸問題・提案事項等を次年度メンバーにて考察しておいてくだ

さい。

藤井国際奉仕委員長

本年度では短期交換交流はございませんでしたが、次年度は実施いたします。

クラブ内では知らなかった裏での活動や準備など…四国内での連携を勉強しました。

僭越ではございますが、次年度委員長松村さんへ協力して参ります。

森高出席委員長

当初より例会出席の義務がなくなった。肩の荷が下り、毎回checkのみする事となりま

した。現在出席免除会員数5名⇒10名となっております。

稲田プログラム委員長(代：中川副委員長)

60周年イベント年と重なり、詳細修正・変更をを次々と余儀なくされ難航した1年でした。

会員のご協力もあり、無事達成した感があります。今後ともゴルフ・野球同好会も宜しく

お願い致します。

（裏へ続く）
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天野親睦委員長(代：東原副委員長)

コロナ感染状況を踏まえ上期においては活動無しを余儀なくされました。

下期以降は平時に戻りつつありますので様々な企画・運営を計画しております。

今月末の納会でも充実した内容を企画してますので皆さまご参加の上、親睦を深め

てください。

眞鍋職業分類委員長

本年度に引続き、次年度も職業分類委員長を務めます。

どうぞ、宜しくお願い致します。

塩田職業奉仕委員長(代：大熊副委員長)

職業奉仕の推進に役立つ情報提供に関しては1月クラブフォーラムにて発表。

職場例会は数々の計画を立てておりましたが周年事業等と重なり実施出来ませんで

した。次年度にて開催されます事を願います。

内海環境保全委員長

まるがめお城まつりではご協力有難うございました。無事運営できることが出来まし

た。次回、港湾清掃にもご協力の程、よろしくお願い致します。

山本青少年奉仕委員長

本年度も「未来への手紙」「ロータリー杯ミニバスケットボール」「少女の家」支援事業

を事務局(立石さん)伴走の中、運営して参りました。個人的にも参加でき、大変充実

した内容で楽しめました。

林米山記念事業委員長

米山寄付ご協力頂いたメンバーに感謝と御礼を申し上げます。クラブでは森の音楽

会等に参加でき他クラブとの交流も深めれました。皆様からのご協力、有難うござい

ました。

細谷幹事

1年間、誠にありがとうございました。本年、退会された方が数名おられました。一方、

残念ながら新入会の方はおられず今後のクラブ運営を考えなければ…と感じており

ます。持続的に維持していくクラブとして皆様と考えていければと思っております。

インターアクト会長幹事会に参加

しました。いつも参加するたびに、

アクター達の明るく楽しく元気な姿

にエネルギーをもらいます。今回

のSDGｓ地方創生体験カードゲー

ムを通したディスカッションをみて

いるとつくづく変化や成長を拒ん

でいるのは私たち高齢者だと感

じました。7月のインターアクト年

次大会の基調講演はサッカー

ワールドカップ日本代表監督を

された岡田武史様です。

夏見君

<がんばる会計累積/￥198,000>  


